
第５回 藤井寺市地域公共交通会議 会議録 

 

日  程：令和７年６月２日（月）１４時００分～１５時３０分 

場  所：パープルホール市民総合会館 ２階 小ホール 

出 席 者：別紙参照 

会議議題：１.開会 

２.市長挨拶 

３.委員紹介 

４.会長、副会長選任 

５.議事  （１）前回交通会議議事の振り返り 

（２）パブリックコメント等の主な意見について 

（３）実証運行計画の修正案について 

（４）今後のスケジュール案 

６.閉会 

傍 聴 者：５人 

 

議事内容 

１．開会 

２．市長挨拶 

  ・これまで４回の会議開催に対し、本市にふさわしい公共交通の導入に向けて議論頂き、

感謝申し上げる。 

  ・引き続き、会議での活発な議論や皆さんからの貴重な意見を頂戴しながら、暮らしや

すいまちづくりを目指した、持続可能な交通体系を実現していきたいと思う。委員の

皆様のお力添えの程よろしくお願いしたい。 

３．委員紹介 

・出席者名簿に沿って紹介 

・委員 18名の内 15名の出席により本委員会の成立を報告。 

 

４．会長、副会長選任 

・事務局側から、引き続き会長に猪井委員、副会長に片田委員を提案。委員の異議なし

により選出。 

 

５．議題 

議事（１）前回交通会議議事の振り返り 

  （２）パブリックコメント等の主な意見について 

＜事務局より説明＞  

田中委員 

○説明会に出席した方の属性を教えてほしい。 

事務局 

○ご高齢の方の参加が多かった。 



安岡委員 

○パブリックコメントでの意見もご高齢の方が多かったようだが、市としてはどのよう

に受け止めているか。想定していたとおりか。 

事務局 

○想定はしていたが、もう少し幅広い年代の方々からの意見が欲しかったというのが正

直なところ。 

井本委員 

○運賃が有料になることに対しての意見はどのようなものであったか。 

事務局 

○有料になると負担感が大きくなるなど、これまでが無料であったこともあり厳しいご

意見があったが、ご理解頂くべく、本事業の意義を説明させていただいた。 

宮本委員 

○意見については、どのあたりにお住まいの方が多かったか。 

事務局 

○特定の地域からという大きな偏りは見られなかった。 

 

議事（３）実証運行計画の修正案について 

＜事務局より説明＞  

坂部委員 

○藤井寺西小学校の北側や川北会館への運行ルートは、一部時間帯規制している区間が

あり、注意が必要である。 

事務局 

○再度確認し、対応したいと思う。 

上田委員 

○通学路の時間帯規制している区間については、再確認をお願いする。 

小森委員 

○ＪＲ柏原駅前の運行ルートについて、これまでの会議では、柏原市への協議がまだで

あると伺っていたが、調整はどうなったか。 

事務局 

○柏原市役所の交通部局へ協議を行い、事業内容について報告している。 

猪井会長 

○ＪＲ柏原駅の駅前広場において、停留所として使用する場合、場所によっては駐停車

禁止の区間となることから、整理しておく必要がある。 

事務局 

○詳細な内容が分かり次第、ＪＲと協議する。 

猪井会長 

○利用にあたって、回数券は発行するのか。 

事務局 

○現金のみの対応で、現状回数券の発行は考えていない。 

 



桒原委員 

○乗り継ぎ割引制度の運用イメージを教えてほしい。 

事務局 

○利用者は路線バス運賃箱に市が発行する乗り継ぎ券と残金を入れる。路線バス側は１ヶ

月毎に使用された乗り継ぎ券の利用枚数分を市に請求という運用を考えている。 

谷口委員 

 ○津堂地区からのぎく作業所（東小山会館付近）に来る人がいるのだが、どのように利

用すればよいか。 

事務局 

○津堂地区から公共交通で行くのであれば、路線バスで市役所もしくは藤井寺駅に行き、

デマンド型交通に乗り換えて頂き東小山会館の停留所で降りていただくことになる

と思う。 

猪井会長 

○割引の項目が重複する場合はどうなるか。1/4の運賃とするのか。 

事務局 

○割引制度の重複については改めて検討する。 

猪井会長 

○兵庫県たつの市では、市民から乗り継ぎ方法などの相談を市が積極的に受けており、

結果乗合タクシー事業がうまくいっていると聞いている。藤井寺市も今後丁寧な対応

をお願いしたい。 

田中委員 

○デマンド型タクシーをやるにあたって、乗合ということを理解されない利用者が多く

いる。利用にあたって、狭い空間で「あの人と一緒に乗るのはいやだ」など要望が出

されて、一旦乗合タクシーをやめた自治体がある。ぜひ利用方法に関する説明会の際

には、乗合であることや狭い空間での乗車となることについて、協力を得れるよう努

めてほしい。 

猪井会長 

○それでは、議事に関する事務局提案について承認することでよろしいか。 

 

・全員承認 

 

猪井会長 

○それでは、承認頂いたということで、今後のスケジュールの説明をお願いする。 

 

議事（４）今後のスケジュール案 

＜事務局より説明＞  

 各委員質問等なし 

 

６．閉会 


